



**POLIZEI
SACHSEN-ANHALT**

Polizeiinspektion
Magdeburg

POLIZEIMELDUNG

Nr. 209 / 6. August 23

Kriminalitätslage

Diebstahl aus Spielothek

Oebisfelde-Weferlingen 04.08.2023, in der Zeit zwischen 15:30 und 20:45 Uhr entwendete bisher unbekannte Täterschaft eine Bargeldkassette, aus Spielautomaten einer Spielothek. Neben der Geldkassette wurde ein Laptop entwendet. Durch das Handeln der Täterschaft wurde Sachschaden verursacht.

Hakenkreuze auf Grundstücksmauer

Hohe Börde, 05.08.2023. Durch Anwohner wurden Hakenkreuzschmierereien auf einer Grundstücksmauer bekannt. Nach bisherigem Kenntnisstand wurden diese im Zeitraum vom 04.08.2023, 17:00 Uhr – 05.08.2023, 09:15 Uhr aufgetragen. Hinweise auf die Täterschaft sind Gegenstand der Ermittlungen.

Feuerwehreinsatz nach Paketzustellung

Sülzetal, 05.08.2023. Durch den Filialeiter einer NP-Filiale, in Langenweddingen wurde ein Paket entgegengenommen. Dieser bekam nach Öffnen des Pakets Hautreizungen und zwei Mitarbeiterin, welche sich in der Nähe befanden, eine leichte Reizung der Atemwege. Zum Einsatz kamen Polizei, Feuerwehr und Rettungsdienst. Die Feuerwehr rückte mit einem größeren Aufgebot und dem sog. ABC-Zug an. Dieser führte die Bergung des Pakets durch. In dessen Zuge wurden erste Tests durchgeführt und es konnte eine Entwarnung gegeben werden. Die Personen, die mit dem Paket in Berührung gekommen sind, wurden nach ambulanter Versorgung durch den Rettungsdienst entlassen. Das Paket und dessen Inhalt ist nun Bestandteil polizeilicher Ermittlungen.

Präventivhinweis: Achten Sie auf Pakete, welche Sie nicht bestellt haben und wenden Sie sich im Zweifel an die Polizei.

Bereich - Zentrale Aufgaben
Beauftragter für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Klinge, PHK

Telefon: 03904-478 190
presse.prev-bk@polizei.sachsen-anhalt.de

Gerikestraße 68
39340 Haldensleben
Telefon (03904) 478-0
Telefax (03904) 478-290

www.polizei.sachsen-anhalt.de

Entwendung eines Kleintransporters

Wolmirstedt, 06.08.2023: In der Nachtzeit zwischen dem 05.08.2023, 22:00 Uhr – 06.08.2023, 08:00 Uhr wurde ein weißer Kleintransporter Mercedes-Benz aus dem Lindhorster Weg in Wolmirstedt entwendet.

Verkehrslage

Vorfahrt missachtet

Hohe Börde, 04.08.2023 gegen 14:31 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der B 1 bei Bornstedt. Ein 73 – jähriger wollte mit seinem Honda von der L24 auf die B1 einbiegen. Jedoch beachtete er die Vorfahrt der 43 – jährigen Skoda-Fahrerin ungenügend. Es folgte ein Zusammenstoß bei dem Sachschaden entstand. Die beiden Fahrzeugführer blieben unverletzt.

Promillesturz mit Folgen

Oschersleben, 05:08.2023: Gegen Mitternacht fiel einer Polizeistreife ein Radfahrer auf, welcher auf dem Boden lag. Da dieser augenscheinlich Verletzt war, wurde erste Hilfe geleistet. Zum Grund seiner Lage befragt, gab er an, von einer Feier gekommen zu sein und aus unerklärlichen Gründen mit dem Rad gestürzt war. Durch einen Atemalkoholtest wurde eine mögliche Ursache gefunden. Der Test ergab einen Wert von 2,12 Promille. Für die weitere Versorgung der Kopfwunde und den Abschürfungen wurde ein Rettungswagen hinzugerufen. Dieser versorgte den Radfahrer ambulant und anschließend ging es ins Krankenhaus zur Blutprobenentnahme. Gegen den Radfahrer wurde ein entsprechendes Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Engstelle führte zum Unfall

Calvörde, 05:08.2023: Auf der L24 ereignete sich ein Verkehrsunfall zwischen einem 21 – jährigen Mercedes-Fahrer und einer 87 – jährigen Opel-Fahrerin. Beide kamen sich auf der L24 zwischen Zöbbenitz und Calvörde entgegen. An einer Engstelle, kam es dann zu einer seitlichen Berührung beider Fahrzeuge. In der Folge entstand Sachschaden.

Ersatzrad sorgt für Sachschaden

Alleringersleben, 05.08.2023: Vom Fahrzeuganhänger eines 63 – jährigen VW-Fahrers löste sich aus bisher unbekannter Ursache das Ersatzrad. Dieses traf den im Gegenverkehr befindlichen Fahrer eines PKW Renault. Durch den Vorfall kam es zum Sachschaden, verletzt wurde niemand.

Unter Alkoholeinfluss zur Dienststelle

Haldensleben, 05.08.2023: Am Samstagabend fuhr ein 36 – jähriger Radfahrer zum Polizeirevier Börde, um ein Anliegen zu melden. Dabei machte dieser einen stark alkoholisierten Eindruck, welcher sich durch den Atemalkoholtest bestätigte. Der ergab einen Wert von 2,35 Promille. Dieser Wert war weit über der Grenze zur absoluten Fahruntüchtigkeit. Für Radfahrende liegt die Grenze bei 1,6 Promille. Im Zuge der Beweissicherung wurde eine Blutprobenentnahme durchgeführt und das entsprechende Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Unfall unter Alkoholeinfluss

Zielitz, 05.08.2023: Gegen 18:36 Uhr, am Samstagabend kam es zu einem Verkehrsunfall in der Ortslage Zielitz. Der 24 – jährige Fahrer eines PKW Mercedes befuhr die Straße Am Mühlberg und stieß aus unbekannter Ursache gegen den geparkten PKW VW. Die Beamten führten vor Ort einen Atemalkoholtest durch und dieser ergab einen Wert von 0,98 Promille. Für weitere Maßnahmen wurde der Fahrer des Mercedes zur Blutprobenentnahme verbracht. Gegen den Fahrzeugführer wurde ein Ermittlungsverfahren wegen Straßenverkehrsgefährdung eingeleitet.

Schwerer Verkehrsunfall mit Pedelec

Wolmirstedt, 06.08.2023: Am Sonntagmorgen gegen 07:27 ereignete sich ein schwerer Verkehrsunfall zwischen einem 28 – jährigen Pedelec-Fahrer und einer abgestellten Baumaschine. Aus bisher ungeklärten Umständen durchbrach der Fahrer die Baustellenabspernung und kollidierte mit der Baumaschine. In der Folge erlitt er schwere Verletzungen. Der Unfallbeteiligte wurde zur weiteren medizinischen Behandlung in das Klinikum Olivenstedt nach Magdeburg verbracht.

Unter Drogeneinfluss

Oschersleben, 06.08.2023: In den frühen Morgenstunden fiel einer Polizeistreife ein PKW VW in auffälliger Fahrweise auf. Die Beamten entschlossen sich eine Verkehrskontrolle durchzuführen. Bei der Kontrolle des 35 – jährigen schlug der Betäubungsmittelvortest positiv auf Amphetamine an. Für die Sicherung des Ordnungswidrigkeitenverfahrens wurde eine Blutprobenentnahme beim Betroffenen durchgeführt.

Im Auftrag

Leinert, PK